

BAB IV KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Setelah praktikan melaksanakan kerja profesi dari tanggal 2 Juni 2020 – 31 Agustus 2020 dan terhitung dilakukan selama 13 minggu di PSA Studio, praktikan mendapatkan banyak pengalaman dan juga ilmu. Pengalaman mengerjakan 3 proyek dalam satu kawasan Resor Vila Ubud menambah keterampilan praktikan dalam bidang arsitektur. Dengan didapatkannya pengalaman melalui program kerja profesi ini, praktikan telah mendapatkan bekal untuk lanjut ke jenjang dunia kerja. Bekal berupa pengalaman, ilmu, dan keterampilan yang didapatkan oleh praktikan tersebut dapat memacu praktikan untuk mengembangkan kemampuan di bidang arsitektur.

Dalam melaksanakan kerja profesi, praktikan dapat merasakan bagaimana proses mendesain di luar mata kuliah perancangan arsitektur. Proses mendesain yang dilakukan oleh praktikan pada saat melaksanakan kerja profesi terbilang berbeda dengan proses mendesain pada mata kuliah perancangan di kampus, karena mendesain di mata kuliah perancangan arsitektur praktikan masih diajarkan bagaimana mendesain yang baik sedangkan pada saat kerja praktikan lebih dituntut untuk kritis dalam mendesain. Proses desain yang dilakukan pada saat kerja profesi juga menuntut praktikan untuk menerima kritik dari banyak pihak, kritikan tersebut membuat praktikan semakin terpacu untuk mengembangkan desain agar lebih baik.

Proyek Resor Vila Ubud memiliki konsep utama yang menjadi acuan untuk mendesain bangunan – bangunan di dalamnya. Selama melakukan pengembangan desain dari 3 proyek di Resor Vila Ubud ini, ketiga proyek tersebut mengacu pada konsep utama resor yaitu menjadikan Resor Vila Ubud ini menyatu dengan alam dan sebagai latar yang baik bagi lingkungan di sekitar. Selama melaksanakan kerja profesi ini, keterampilan praktikan dalam penggunaan *software* juga semakin meningkat. Dengan banyaknya masukan dari pembimbing kerja, praktikan menjadi mengerti bagaimana mengembangkan desain yang baik dengan waktu yang cukup singkat.

4.2 Saran

Saran dalam pelaksanaak kerja profesi bagi Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) adalah program kerja profesi diharapkan akan berlanjut untuk kedepannya. Dengan adanya kerja profesi ini, pihak universitas dapat menjalin hubungan dengan instansi/perusahaan terkait sehingga peserta program kerja profesi dapat memiliki kesempatan bekerja di intansi/perusahaan terkait dan membawa nama baik UPJ.

Saran bagi instansi/perusahaan adalah memperluas kesempatan mahasiswa untuk melakukan kerja profesi. Instansi/perusahaan yang memperluas kesempatan bagi mahasiswa untuk melakukan kerja profesi akan mendapatkan potensi – potensi baru dari mahasiswa. Hal ini sangat baik bagi instansi/perusahaan karena potensi – potensi baru dari mahasiswa dapat membantu pekerjaan dari instansi/perusahaan terkait.

Praktikan yang melaksanakan program kerja profesi telah mendapat banyak sekali bekal untuk melanjutkan ke dunia kerja. Saran bagi calon praktikan yang akan melaksanakan kerja profesi adalah memanfaatkan program kerja profesi ini dengan sebaik – baiknya karena setelah melaksanakan program kerja profesi ini praktikan akan mendapatkan banyak ilmu yang dapat dibawa ke bidang kerja nyata nantinya.